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ATA Nº 04/22

No dia 12 de abril de 2022, às 18h37min, reuniram-se os membros do Conselho Municipal
de Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de Campo
Bom, situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste Conselho
com a seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Situação da Dengue no
município; 3) Programação Anual de Saúde; 4) Evento de saúde mental; 5) Eleição para
substituição de membro da mesa diretora; 6) Reuniões nos bairros; 7) Assuntos gerais; a)
Apresentação do novo coordenador médico do Hospital; b) Cuidado à gestante.
Conselheiro Sandro realiza a leitura da ata anterior sendo a mesma aprovada.
Coordenador da Vigilância Ambiental; Jordan traz dados, orientações e ações com
relação a Dengue no município, que no momento conta com 90 casos positivos.
Coordenador Médico Henrique Paletti se apresenta aos membros do conselho e
comunidade e registra a dificuldade com relação a contratação de profissionais de
pediatria e que aguarda parecer jurídico para alteração do contrato. Conselheira Luana
menciona que temos 8 pediatras na rede e que o quadro deve ser ampliado com mais 1
pediatra no CMI ou Paulista. Convidados da comunidade procuram o CMS para pedir
providências quanto a óbito de familiar ocorrido em 08/04/2022. Conselheira Elisa solicita
a formalização do pedido junto a ouvidoria do Hospital, que terá prazo de resposta de até
15 dias. Conselheiro Leonardo reforça que o caso será tratado de forma humanizada e
presidente Gabriel solicita que os convidados retornem na reunião de maio para informar
se o parecer foi satisfatório. Quanto à pauta de Cuidados à Gestante Conselheira Elisa
informa que na semana da enfermagem será realizada uma integração entre as doulas e
grupo de enfermagem no Hospital. Conselheiro Sandro menciona que em reunião na
Câmara de Vereadores foram solicitados 60 dias de prazo pelo Hospital Lauro Reus para
apresentar os ajustes financeiros no Hospital, e pede brevidade. Conselheiro Leonardo
justifica que o prazo solicitado é necessário considerando a alteração em profissionais da
gestão. No item referente a Programação Anual de Saúde 2023 a conselheira Luana
registra que além da reforma do Hospital estão previstas ou já em andamento reformas de
unidades de saúde (Firenze, Imigrante Sul, Mônaco, Rio Branco e Santa Lúcia), utilizando
emendas parlamentares que totalizam R$ 700 mil. Ainda, menciona-se que a unidade do
25 de Julho foi contemplada no Projeto Avançar na Saúde (R$ 350 mil) e a Farmácia do
Estado no Programa Cuidar Mais, que permitirá a ampliação do espaço. Informa-se sobre
o mutirão de exames, quando serão realizadas: 600 ecografias de articulação, 300
exames de colonoscopia, 500 exames de endoscopia, 200 de densitometria óssea, 300
ecografias venosas, 100 ecografias arterial, 50 ecografias de carótida, 50 ecografias
vertebrais e 400 ecografias mamárias. Serão adquiridos também 2 carros e 2
ambulâncias. A Coordenadora da Atenção Básica Ana Clarissa informa que as Reuniões



de comunidade foram retomadas, onde as equipes de saúde da família apresentam seus
trabalhos e ouvem a comunidade. O Município aderiu também ao programa Saúde com a
Gente com início previsto para o mês de maio, que irá qualificar os agentes de saúde e os
agentes de endemias com um curso técnico no formato EAD e presencial. Para eleição de
membro da Mesa Diretora, em substituição ao Alexandre Andara, a Plenária elege
Conselheira Elisa. Na pauta referente a evento de Saúde Mental, propõe-se que seja
realizado em alusão ao dia 18/05, Dia da Luta Antimanicomial. Ana Clarissa registra que
através do NUMESC também acontecerá a capacitação/sensibilização dos profissionais
da Atenção Básica quanto à saúde mental. Assuntos Gerais: Conselheira Fernanda trás a
queixa de paciente indígena, gestante, referente a atendimento na unidade da Paulista.
Também pede esclarecimento quanto a exigência de laudo nas escolas infantis para
alimentação com leite materno, ao invés de fórmula nutricional e frutas que são por
padrão ofertados. Conselheira Rutiane, nutricionista da secretaria de educação, diz que,
ao contrário, as escolas devem incentivar o aleitamento materno, e afirma que buscarão
orientar novamente as direções das escolas nesse sentido.

GABRIEL SCHNEIDER LOSS
Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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